



## AUSLESEN DES DIGITALEN TACHOGRAFEN

Die neue Version der DAKO Auswertesoftware TachoView zum Auslesen der digitalen Tachografen und Fahrerkarte ist jetzt noch einfacher zu bedienen und zeigt nun zusätzlich im Bereich Dispozeiten Restlenkzeiten für Tag und Woche und den Zeitpunkt der nächsten täglichen Ruhezeit an.

Somit entfällt am Dispoplatz die umständliche Rechnerei und der Disponent kann sich anderen wichtigen Aufgaben widmen. Neben den neuen Funktionen beinhaltet das Programm natürlich alle seit Jahren bewährten Auswertemöglichkeiten. Diese umfassen unter anderem die summierten Aktivitätszeiten aller Tage im definierten Auswertezeitraum mit Anzeige eventueller Verstöße gegen die gesetzlichen Sozialvorschriften in einer Ansicht. In der übersichtlichen Zeitstrahlanzeige kann der Bearbeiter monatsweise Auswertungen durchführen. Ferner besteht die Möglichkeit der Arbeitszeiterfassung der Fahrer. Im elektronischen Fahrtenbuch wird zusätzlich das Kennzeichen und die gefahrenen Kilometer des benutzten Fahrzeuges angezeigt. Dieses Programm wird auch in verschiedenen Serverversionen angeboten. Das moderne und anwenderfreundliche Layout dieses Programms trägt auch zur schnellen weiteren Verbreitung bei.

Alle Kunden mit älteren Versionen des Programms DAKO-TachoView können durch ein einmaliges Update ihre Version auf den aktuellen Stand bringen.

## AUSWERTEN DER DATEN

In Verbindung mit den praktischen Hardwarekomponenten TachoStation, Kartenleser oder DAKO-Key findet jeder Benutzer seine optimale Produktkonfiguration. Ob man zum Auslesen der Daten am digitalen Tachografen den praktischen DAKO-Key mit Schnellwahltasten benutzt, oder die Fahrerkarten über einen Kartenleser ausliest, bleibt dem Nutzer überlassen. Die Krönung bildet aber die automatische Downloadstation Tachostation der Firma DAKO.

Dieses edle Gerät, mit Edelstahlgehäuse und ohne Bedientasten, erleichtert den Auslesevorgang maximal und beschränkt ihn auf wenige Sekunden.

Wer sich mit einer lokalen Archivierung der Daten nicht so recht anfreunden kann, wählt die Option eines einfach zu bedienenden Internetportal DAKO-TachoWeb. Mit dieser Plattform arbeiten schon über 5000 zufriedene Unternehmen unterschiedlichster Größen. Die Firma DAKO hat mehr als 400 Auslesestationen (Standorte über [www.tachoweb.eu](http://www.tachoweb.eu)) eingerichtet, um den Kunden ein wohnortnahes Auslesen der Daten zu ermöglichen. Diese einfach zu bedienende Downloadstation Tachostation kann man sich natürlich auch zusätzlich in die Firma holen. Über eine Zugangskennung hat der Anwender von jedem Internet-PC Zugriff auf seine Daten. Das funktioniert ähnlich dem Onlinebanking.

Die Auswertung ist benutzerfreundlich und schließt sogar die Belehrungsprotokolle für die Fahrer bei eventuellen Verstößen gegen die Lenk- und Ruhezeiten ein.

Im Zusatz kann der Nutzer auch ein Ortungssystem für die Fahrzeuge anbinden. Dieses bietet neben den allgemein bekannten Funktionen die Liveberechnung der täglichen Restlenkzeiten für eine optimale Disposition der Fahrer in einer Übersicht. Mit der neuen Generation der digitalen Tachografen ist dann das automatische Auslesen der Tachografendaten, der sogenannte RemoteDownload, möglich.

Ein transparenter Nutzen, welcher nicht nur eine Pflicht darstellen muss.

